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股票刚上市就亏损是什么原因-
新股为什么第一天上市会破发？-股识吧

一、散户在股市中赔钱的真正原因及其解决方法?

赔钱原因： 1、技术水平差；
(对股票理论和操作技巧知之甚少，或似是而非，运用不当，对股市的本质茫然不
知) 2、心态不好；
(什么贪婪和恐惧啊，羊群效应啊，一夜暴富啊等等不一而足) 3、信息不对称；
(知道的晚，没有分析判断的能力，常常做反，成了被忽悠的对像) 4、钱太少；
(做错了，亏了，没有回本回天之力) 解决方法：
首先，必须摈弃靠赚取股票差价获利的心态。
道理是很明显的，投机是零和游戏，没有人敢保证自己比别人聪明，而且相对于这
场零和游戏，对手不仅仅是其它散户，更多时候，必须面对那些拥有强大资本优势
，又具有专业投资水平的机构投资者。
显而易见，在这种博弈中，几乎没有任何胜算。
那么，作为投资，需要关注的无非是股票后面的公司业绩。
包括市盈率，市净率，成长性，最重要的一点，该公司历年的分红状况。
在上市公司出具的各种财务数据中，除非专业人士，作为普通散户很难辨别这些财
务数据的真伪。
但公司历年的分红状况是不可能造假的。
加上自今年起，证监会已经要求各上市公司明确未来的分红计划。
因此，把公司历年分红情况，结合当前公司的利润情况作为投资的依据，是最简单
又最实用的投资方法之一。
投资依据之一：所购买的股票，应该在历年都有稳定的现金分红史。
再根据公司承诺的现金分红比例和公布的年末业绩预期（年初的预期不一定准确，
作为散户投资者，其投资行为应该尽量放到下半年第三，四季度进行）。
可以大致判断这家公司在年末有多少现金红利。
。
最后，根据当前的股价，决定是否对某只股票进行投资。
通常，投资的这只股票，获取的年末分红不应该低于同一笔资金在银行一年期定存
的利息。
投资依据之二：市盈率永远是投资股票最重要的参考依据，通常，八到十倍市盈率
能体现当前中国的经济发展速度。
当一只股票的市盈率处于这个范围，说明这只股票已经具有了投资的价值。
而当一只股票的长期动态市盈率超过20倍，这只股票就不再适合投资。
当然，需要提到的是，据以判断的市盈率指的是长期动态市盈率，而非静态市盈率
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。
某些行业具有周期性，比如钢铁，房地产，煤炭资源等，另外一些股票具有很好的
成长性，比如创业板块里的许多股票或者一些新兴行业的股票。
。
这时候，就需要结合该类股票历年业绩来考察其市盈率。
一只利润每年按10%稳定增长的股票，如果当前静态市盈率是十五倍，则其动态市
盈率就处于十倍左右。
但作为普通散户，很难把握某一只股票未来的业绩走向。
那么，普通散户投资股票，应该尽量去找那些有业绩支撑且利润长期稳定增长的股
票。
这是散户减少投资风险的重要手段。
投资依据之三：作为投资，其回报当然不仅仅是每年的分红比例。
当要结束某一笔投资的时候，那么必然意味着这只股票已经失去了投资价值。
当一直股票，其长期动态市盈率在20倍以上，静态市盈率超过了三十倍。
那么，这只股票就失去了继续投资的价值。
这也往往成为卖出一直股票的重要依据。

二、新手请问一下，买股票为什么会亏?

您好，针对您的问题，国泰君安上海分公司给予如下解答 理论上来说，如果这个
公司的股票没有被退市，那么您一直持有，它可能会有涨回来的一天，但事实上，
有很多股票，比如，中国石油，2007年上市是每股46块，而现在是7块多，这个亏
损比例，是大多数股民无法承受的。
并且等它再涨回去，可说遥遥无期。
卖是卖的出的，可是这亏损幅度是大多数人心理无法承受的，都想抱着等它涨回，
这就是套牢了。
您多看看A股的历史，可能就理解了。
股票型基金投资标的是股票，所以其风险是和股票类似，只是因为基金的资金量大
，不会投在某一支股票上，所以说来风险分散一点。
希望我们国泰君安证券上海分公司的回答可以让您满意！
回答人员：国泰君安证券客户经理朱经理 国泰君安证券——百度知道企业平台乐
意为您服务！如仍有疑问，欢迎向国泰君安证券上海分公司官网或企业知道平台提
问。
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三、散户炒股亏损的根本原因是什么？

散户炒股亏损的根本原因主要有以下几点：1.频繁操作短线频繁操作短线是散户最
容易犯的错误。
看到市场中出现涨停的个股，总想着别的股票比自己手中的好，在急于盈利的贪念
诱感下不停地换股操作，结果却适得其反，在追涨中买在了高点，错过了自己原来
持有的好股票。
普通投资者这样做只能是越操作越亏损，白白浪费手续费，甚至在牛市中也挣不到
钱。
2.不喜欢空仓很多散户都不喜欢空仓，不管股市行情如何，只要账户上有钱，就总
想买点股票。
实际上，在股市中真正能够赚钱的投资者都是非常重视轻仓或空仓的，在股市中能
够学会休息，就等于成功了一半。
当大盘趋势向下时，大部分个股都是下跌的，投资成功的把握不大。
如果此时投资者能够适时地轻仓或者是空仓，才能在出现好的买入机会时及时跟进
，不至于丧失机会。
3.偏信消息面他们通常不分析基本面，不观察K线图，不分析股价走势，只是依赖
信息面，相信小道消息。
偏听股市黑嘴的预言，这样进行操作的结果注定是输多赢少。
因为被散户得知的大部分消息面都是庄家为白己顺利出货所做的掩护。
4.从众心理不少股民买卖股票很大程度上会受周围人的影响，看到别人买什么股票
自己就跟着买，没有自己的主见。
总跟别人买不但容易赔钱，还学不到实践经验。
而且，股票投资具有很强的专业性，真正的专家非常少，投资者没有对股票进行理
性的分析判断，育目从众，结果肯定是亏损不断。
5.投资分散化资金不多却同时持有四五个，甚至十几个品种的股票，这样做固然能
够起到分散风险的作用，但是，对于大部分的散户来讲，对各种技术指标的分析能
力和大盘形势的感知能力都不强，而且，个人精力有限，如果同时关注过多的股票
，势必会影响对个股的分析和判断。
而且，散户持有的资金本来就不多，同时持有过多的股票，每只股票都买不了多少
，即使持有的股票有涨的也赚不到钱。
6.迷信技术分析有一部分散户是技术派，他们常常研究各种K线图、指标、趋势等
，对股票投资的理论掌握得比较好，但是由于股票的涨跌是变幻莫测的、非常复杂
的事悄，与基本面、投资者的心理、庄家的操作等密切相关，如果仅仅迷信技术分
析，常常会掉进庄家精心设置的骗局中，导致投资的失败。
7.死守遇到了亏损，选择死守也是一部分散户常见的做法，要知道，有的时候死守
就是等死。
投资股票应该是该买时买，该卖时卖，该解套时就解套出局。
当发现自己的买入是错误的，尤其是买在了前期暴涨的牛股顶峰时，要及时斩仓割
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肉，才能不被深套。
而且，如果处于跌势中，持有品质比较差的股票时间越长，风险也就越大。
在股市中最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能保持盈利，新手前期不防
先用个模拟炒股去练练，从模拟中找些经验，等有了好的效果再运用到实战中去，
这样可避免一些不必要的损失，我刚入门那会也是用牛股宝模拟炒股这样练习过来
的，效果还不错，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

四、炒股亏损的原因有哪些？

一、麻痹大意。
投资者的麻痹大意主要发生在以下几类情况时：1、在强势行情中，获利丰厚的投
资者往往容易麻痹大意，他们通常会由于炒作顺利而变得骄傲，投资思维不周密和
冷静，贪欲心膨胀，给自己制定了不切实际的盈利目标，最终将不可避免地遭遇投
资失误。
2、在弱势行情中，投资者手中持有的个股走势抗跌时容易麻痹大意，投资者常常
被手中逆势抗跌股的表现所蒙蔽，直到抗跌股补跌时才后悔莫及。
3、有利好消息刺激时容易麻痹大意。
4、在低迷市道中，投资者容易麻痹大意。
这时大多数投资者都已被股市深度套牢，对股市采取不闻不问的态度，有资金的投
资者也受到长期熊市的影响，认为市场短期内盈利机会不大。
但历史经验表明，行情往往是在绝大多数人麻痹大意的时候突然爆发的。
因此，证券市场的所有投资者，无论是大户还是小户、无论是空仓还是满仓、无论
是做短线还是做中线的投资者，只要一天没有彻底离开这个市场，就一天不能麻痹
大意。
可以这么说：麻痹大意是导致投资者亏损的罪魁祸首。
二、惊慌失措。
证券市场充满着各种不确定性的因素，影响市场的各种环境和条件瞬息万变，投资
者想要完全不出任何差错是不可能的，关键是在出现失误时要正确地应对，采用正
确的方法化险为夷，这就要求投资者必须具备良好的心理素质和稳定的投资心态。
因此，出现失误时首先要做到的是不能惊慌失措，面对投资失误，惊慌失措不仅于
事无补，反而会进一步扩大损失。
这时，要冷静地分析问题出在哪里，应该采用什么方法弥补，采用何种方式应变。
千万不要情绪化地破罐破摔，或盲目补仓，或轻易割肉，乱做一气，那只会使局面
越变越糟，以至于无法收拾。
投资失误并不可怕，所谓“塞翁失马，焉知非福。
”不要单纯地把失误认为是一种灾祸，如果应变得法的话，失误也有可能会演变成
一种机遇。
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由于投资者的惊慌失措而大量产生的恐慌盘往往是股市见底的重要标志之一，证券
投资的一项重要法则就是反市场操作，如果某只个股因为重大利空的打击造成恐慌
盘的蜂拥而出，可是股价在面临强大的抛盘时仍能屹立不倒，这就充分说明有主力
资金在利用股民的恐慌气氛，暗中在积极吸货建仓。
据此，可以推断该股具备成为黑马的实力。
主力洗盘时，常常会使用凶悍的洗盘手法，将投资者吓得惊慌失措而夺路而逃，主
力乘机吸纳散户丢弃的筹码，使投资者过早地失去一匹刚刚启动的黑马。
三、急于补亏。
急于弥补损失是投资者遭遇失败后最容易扩大亏损面的一种投资方式，因为投资者
急于弥补损失时往往会采取非常冒险和激进的投资方式，其中最典型的是频繁地短
线操作、随意地换股、不讲原则和技巧地摊平。
换股和摊平虽然是弥补损失的有效手段，但是，换股和摊平都有严格的应用原则、
技巧和应用条件，是不能盲目随意使用的。
在熊市中，好多投资者就是在不了解摊平具体应用技巧的情况下盲目使用摊平技术
，导致投资资金从浅套演变成深套，最后变成全套。
有些投资者在股市中，因为一时失误，导致损失惨重，其急于弥补亏损的心情可以
理解。
但是，任何投资行为都必须适应当时的市场环境和趋势，只有顺势而为，才能有所
作为。
当趋势向上运行时，当市场确实涌现出大量的获利机会时，才是投资者扭亏为盈的
最佳时机。
如果在股市调整时，一味地与趋势顽抗，频繁地逆势操作，只能使亏损更加严重。
综上所述，投资者为了避免投资遭遇损失，或为了避免损失进一步扩大，必须切记
这投资三忌——忌麻痹大意，忌惊慌失措，忌急于补亏。

五、散户炒股亏损的根本原因是什么？

散户炒股亏损的根本原因主要有以下几点：1.频繁操作短线频繁操作短线是散户最
容易犯的错误。
看到市场中出现涨停的个股，总想着别的股票比自己手中的好，在急于盈利的贪念
诱感下不停地换股操作，结果却适得其反，在追涨中买在了高点，错过了自己原来
持有的好股票。
普通投资者这样做只能是越操作越亏损，白白浪费手续费，甚至在牛市中也挣不到
钱。
2.不喜欢空仓很多散户都不喜欢空仓，不管股市行情如何，只要账户上有钱，就总
想买点股票。
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实际上，在股市中真正能够赚钱的投资者都是非常重视轻仓或空仓的，在股市中能
够学会休息，就等于成功了一半。
当大盘趋势向下时，大部分个股都是下跌的，投资成功的把握不大。
如果此时投资者能够适时地轻仓或者是空仓，才能在出现好的买入机会时及时跟进
，不至于丧失机会。
3.偏信消息面他们通常不分析基本面，不观察K线图，不分析股价走势，只是依赖
信息面，相信小道消息。
偏听股市黑嘴的预言，这样进行操作的结果注定是输多赢少。
因为被散户得知的大部分消息面都是庄家为白己顺利出货所做的掩护。
4.从众心理不少股民买卖股票很大程度上会受周围人的影响，看到别人买什么股票
自己就跟着买，没有自己的主见。
总跟别人买不但容易赔钱，还学不到实践经验。
而且，股票投资具有很强的专业性，真正的专家非常少，投资者没有对股票进行理
性的分析判断，育目从众，结果肯定是亏损不断。
5.投资分散化资金不多却同时持有四五个，甚至十几个品种的股票，这样做固然能
够起到分散风险的作用，但是，对于大部分的散户来讲，对各种技术指标的分析能
力和大盘形势的感知能力都不强，而且，个人精力有限，如果同时关注过多的股票
，势必会影响对个股的分析和判断。
而且，散户持有的资金本来就不多，同时持有过多的股票，每只股票都买不了多少
，即使持有的股票有涨的也赚不到钱。
6.迷信技术分析有一部分散户是技术派，他们常常研究各种K线图、指标、趋势等
，对股票投资的理论掌握得比较好，但是由于股票的涨跌是变幻莫测的、非常复杂
的事悄，与基本面、投资者的心理、庄家的操作等密切相关，如果仅仅迷信技术分
析，常常会掉进庄家精心设置的骗局中，导致投资的失败。
7.死守遇到了亏损，选择死守也是一部分散户常见的做法，要知道，有的时候死守
就是等死。
投资股票应该是该买时买，该卖时卖，该解套时就解套出局。
当发现自己的买入是错误的，尤其是买在了前期暴涨的牛股顶峰时，要及时斩仓割
肉，才能不被深套。
而且，如果处于跌势中，持有品质比较差的股票时间越长，风险也就越大。
在股市中最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能保持盈利，新手前期不防
先用个模拟炒股去练练，从模拟中找些经验，等有了好的效果再运用到实战中去，
这样可避免一些不必要的损失，我刚入门那会也是用牛股宝模拟炒股这样练习过来
的，效果还不错，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

六、新股为什么第一天上市会破发？
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大多数申购的人都是被动的，认为破发的可能性很小，而上涨的可能性大，所以去
申购.而破发是市场交易出来的结果，并不是这些申购的人能控制的，大家高卖没
有人买啊，人家只愿意低价买，买卖双方看谁先作出让步而已，破发就是卖方最终
作出了让步.亏钱也有人会卖，因为他怕接下来还会跌，会加重亏损，所以卖出.

七、为什么那么多人买第一天新上市股，一般第二天都跌啊

开得太高一步到位了嘛，这样一级市场进去的机构就压低出货了，就是第一天出一
大批，第二天把价格弄低，让第一天进去的没法卖出，它们再对着看好股票来买的
抛，反复这样(有时可以横向震荡出)，直到总换手百分之百了出完货为止，这时这
支股就变盘了.
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